## Pressetext uNNamed

Die vierköpfige Truppe uNNamed ist eine junge, aufgeweckte Rockband aus Brachttal, die seit Oktober 2015 endlich in aktueller Besetzung auf der Bühne rocken und gerne jede Show zu ihrem Heimspiel machen.

Sie spielen neben ein paar neu aufgezogenen Coversongs überwiegend eigene Songs in deutscher Sprache verfasst; durch verschiedene Einflüsse aus den Bereichen Punk, Rock, Alternative und Pop kreieren sie einen ganz eigenen Sound, der definitiv seinen Wiedererkennungswert hat und auch ins Ohr geht.

Als eine Band, die sich auf die Schippe nimmt, wurden sie nach ersten Auftritten in den Jahren 2015 und 2016 von den lokalen Printmedien als Reaktion auf die locker-gelassene, vom Punkrock gefärbte Attitüde beschrieben. Nach einem erfolgreichen Konzertjahr 2016, in welchem sie auf lokalen Festival sowie in den Kneipen, Sportlerheimen und Jugendräumen nah und fern spielten, zogen sie sich 2017 zurück, um die erste 6 Track EP. einzuspielen.

Mit dieser Erstveröffentlichung im Schlepptau spielen sie nun weiterhin vor Jung und Alt, Spaß an der Musik ist dabei das A und O.